



Destaca alcalde de Nuevo Laredo impulso a obra pública

Obra pública sin precedentes y sin solicitar préstamos, mejora de alumbrado público, acercamiento a la comunidad mediante programas sociales, generación de empleo, transparencia en el uso de recursos públicos y pago de deudas contraídas por administraciones anteriores, son algunos de los resultados que ofreció el presidente municipal, Carlos Canturosas Villarreal, al rendir su Primer Informe de Gobierno.

Durante su comparecencia para la ciudadanía y ante el pleno del Cabildo realizada este martes en el Centro Cultural Nuevo Laredo, el alcalde presentó, durante dos horas, el trabajo realizado en el transcurso de 11 meses por la administración del Cambio.

Para mejorar el servicio a la comunidad, refirió el munícipe, el primer paso fue reorganizar la administración, racionalizar el gasto público, transparentar el uso de los recursos y lograr la atracción de inversiones para la generación de empleos, sustentados en un ejercicio presupuestal anual de 2 mil 466 millones 771 mil 803 pesos.

Mencionó que gracias a este esfuerzo, en el primer año de su gobierno se destinaron al Plan de Obra Pública 2014 arriba de mil millones de pesos para realizar más de 500 obras, la mayor inversión en este rubro en la historia de Nuevo Laredo y de Tamaulipas y, sobre todo, sin pedir algún préstamo.

"En materia de vialidades, para reducir el tiempo de traslado para miles de personas, estamos incrementando la infraestructura vial con nueve obras y una inversión superior a los 280 millones de pesos".

Entre estas obras destacó la Modernización de la Carretera Aeropuerto, la Solución Vial Anzures, la construcción del Segundo Cuerpo de la Avenida Prolongación Tecnológico y la Solución Vial Fundadores.

También habló de la Prolongación de la calle Río Panuco, el Segundo Cuerpo de la Avenida Emiliano Zapata, la Ampliación del Segundo Cuerpo de la Avenida Monterrey, la Prolongación de la Avenida Paula Riojas y la Ampliación y Modernización del Puente Vehicular de la Antigua Carretera Nacional.

Como parte de los trabajos para abatir el rezago en pavimentación, dijo que este año se construyeron 271 calles y avenidas en diversos sectores de la ciudad, de las cuales 210 son pavimentaciones con concreto hidráulico y 61 con asfalto.

Añadió que también se han arreglado 173 mil 505 metros cuadrados de calles a través del reciclado de carpeta asfáltica en los cuatro puntos cardinales de la ciudad.

"Para la seguridad de los ciudadanos y nuestros estudiantes, dedicamos una importante inversión a la construcción de 30 obras de banquetas y guarniciones, con una inversión de 9 millones de pesos. Con ello, evitamos que nuestros hijos transiten por las calles y avenidas, además de que en temporada de lluvia acuden sin ningún contratiempo a las escuelas, mejorando a su vez la imagen urbana", expresó Canturosas Villarreal en su informe.

Además el alcalde informó que se sustituyen en las principales vialidades de la ciudad 7 mil luminarias LED, y en el rubro de conservación y mantenimiento se realizan 22 obras de bacheo disperso, rehabilitación de plazas, señalamientos y mantenimiento a subestaciones eléctricas.

También se refirió a las obras y programas de apoyo a la educación como prioritarios de su gobierno, entre los que destacan la construcción del Campus de Estudios Medio y Medio Superior y dos primarias, así como la entrega de becas municipales, transporte escolar gratuito, útiles, tabletas electrónicas y uniformes.

Añadió que la Comapa realiza ocho obras de infraestructura con una inversión superior a 20 millones 424 mil pesos, que incluyen introducciones y reposiciones de líneas de drenaje sanitario, rehabilitación de subcolectores, redes de distribución y la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

Entre las acciones de acercamiento con los habitantes de Nuevo Laredo, destacó el trabajo del Centro Integral de Atención Ciudadana (CIAC), que ha recibido a la fecha 25 mil 375 peticiones ciudadanas, de las cuales se han resuelto 20 mil 206, se encuentran en proceso 3 mil 370 y quedan por resolver mil 799, debido a que muchas se deben incluir en el Plan de Obra Pública 2015.

"De muy intenso calificaría yo este año de trabajo que en nada ha sido fácil. Hemos obtenido avances muy concretos, con rumbo definido y, en un esfuerzo de síntesis, este día los comparto con mi pueblo de Nuevo Laredo", puntualizó Canturosas Villarreal.

Asimismo, mencionó que se ha liquidado el 88 por ciento de pagos pendientes dejados por pasadas administraciones, que ascendían a 16 millones 781 mil 915 pesos, al pagar un total de 14 millones 736 mil 607 pesos, con un saldo de 2 millones 45 mil 307 pesos de adeudo.

Esta deuda fue contraída a través de convenios con INFONAVIT, IMSS, CFE, obra pública, impuestos y honorarios profesionales, mientras que del crédito a largo plazo adquirido con la Corporación Financiera de América del Norte, (COFIDAN), por un monto de 47 millones 399 mil pesos de adeudo, se logró disminuir 7 millones 663 mil pesos, para quedar un saldo deudor de 39 millones 736 mil pesos.

Canturosas Villarreal aseguró que Nuevo Laredo ha saneado sus finanzas y recobrado su estabilidad económica, al mejorar su calificación crediticia de acuerdo con Standar&Poors, que subió su rango a Estable, a diferencia de la administración anterior que presentaba una Revisión Especial Negativa.

También se refirió al grado que otorgó la calificadora Fitch Ratings, que colocó a esta ciudad en el nivel "A", con una perspectiva que subió de Estable, en la administración anterior, a Positiva en lo que va del trienio 2013-2016.

"Esta calificación refleja la expectativa que Nuevo Laredo seguirá fortaleciendo su desempeño financiero, disminuirá su dependencia a aportaciones federales a través del fortalecimiento de la recaudación local y mantendrá una política conservadora de endeudamiento en lo que resta del periodo administrativo", enfatizó.

El alcalde reiteró que el desarrollo de obra pública, la mejora de la seguridad en la ciudad, la apertura de nuevas empresas de servicios y las ampliaciones del sector maquilador, han detonado el crecimiento económico a través de la creación de nueva fuerza laboral.

El presidente de Nuevo Laredo abarcó en su informe las acciones más importantes que se llevan a cabo a través de las secretarías de Administración, Presidencia, Ayuntamiento, Contraloría y Transparencia, Tesorería y Finanzas, Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Medio Ambiente, Servicios Públicos Primarios, Desarrollo Humano, Desarrollo Económico y Seguridad Pública y Vialidad.